24 Especial BOMINGO 8 DE SEPTIEMBRE DEL 2019 el Periódico de Aragón

Te lo contamos fácil

Texto validado por personas con discapacidad intelectual de:



La ley para los patinetes se retrasa y los usuarios se lían



Cada vez más personas usan los patinetes eléctricos para moverse por las ciudades.

Hasta hace unos años, los patinetes solo se usaban como iuquetes.

Pero, en pocos años, las calles se han llenado de personas que usan el patinete como medio de transporte.

Ya no usan tanto el autobus, el coche o la bicicleta.

Por eso, muchos ayuntamientos le han pedido al Gobierno de España que haga una ley sobre los patinetes.

Este ley tiene que decir por dónde pueden moverse los patinetes y cómo deben hacerlo.

Pero como todavía no se aprobado una ley, muchas personas no saben cómo tienen que utilizar su patinete.

Hay mucha gente moviéndose en patinete y puede ser peligroso para todos los ciudadanos.

Mientras se aprueba una ley para toda España, algunos ayuntamientos ya han hecho sus propias normas sobre los



Confusión. A falta de una ley estatal, Zaragoza aprobó su propia norma para los patinetes en mayo.

patinetes.

Por ejemplo, Zaragoza aprobó su norma en mayo.

Y solo unos meses después, el nuevo Gobierno de Zaragoza ya quiere cambiar la norma. El problema es que cada ciudad ha aprobado normas distintas.

Casi todas las normas prohiben a los patinetes ir por las aceras.

Además, en algunas ciudades se han puesto límites de velocidad

para los patinetes.

Pero, en otras ciudades, los patinetes pueden circular a la velocidad que quieran.

Estas normas tan distintas son un lío para los usuarios.

Muere la esquiadora Blanca Fernández Ochoa

Esta semana ha aparecido el cuerpo sin vida de la esquiadora Blanca Fernández Ochoa.

Blanca fue una gran esquiadora profesional en los años 80 y 90.

También fue la primera mujer española que consiguió una medalla en unos Juegos Olímpicos. Ganó una medalla de bronce haciendo eslalon de esquí alpino en el año 1992.

El eslalon de esquí alpino consiste en bajar una montaña nevada por un circuito. El día 23, Blanca le dijo a su hija que se iba a hacer senderismo.

El día 24 estuvo en un supermercado, pero ya nunca más la volvieron a ver con vida.

El día 29 de agosto, la familia denunció su desaparición.

Muchos voluntarios buscaron a Blanca por las montañas de Madrid.

El miércoles, 4 de septiembre, apareció su cuerpo sin vida en una montaña.



Medalla de bronce. Blanca F. Ochoa, en los Juegos de Albertville.

Interpeñas se queda sin pabellón

Las peñas de Zaragoza se agrupan en la Federación de Interpeñas.

Todos los años, los miembros de Interpeñas se juntan en un pabellón o en una carpa para celebrar las fiestas del Pilar.

Pero el año pasado se quedaron sin pabellón para las fiestas del Pilar.

Y este año les ha vuelto a pasar lo mismo.

El Ayuntamiento de Zaragoza no les ha dado los permisos para montar su carpa.

Una joven es apuñalada en Barcelona

El pasado miércoles, una joven de 26 años murió apuñalada en un bar de copas de Barcelona.

2 hombres le robaron el móvil.

La chica pidió ayuda al guardia de seguridad del bar.

El guardia recuperó el teléfono móvil de la chica.

Pero los ladrones apuñalaron al guardia y a la chica. La chica murió.

Los ladrones escaparon.

Salvado por un desfibrilador

La semana pasada, gracias a un desfibrilador se salvó la vida de un hombre

Un desfibrilador es un aparato que su usa para reanimar un corazón y salvar vidas.

El hombre estaba en un refugio de montaña de Huesca cuando se le paró el corazón.

En el refugio había un desfibrilador, y una médico lo usó para salvarlo.